

# PRD da apoyo a viraje económico

Barrales define ejes de acción en la Asamblea

Ella Grajeda  
ella.grajeda@eluniversal.com.mx

Alejandra Barrales, presidenta de la Mesa Directiva de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, tomó la palabra al jefe de Gobierno Marcelo Ebrard y dijo que los diputados locales están de acuerdo en construir un nuevo acuerdo nacional que cambie las políticas que a la fecha no han dado resultados en la ciudad.

Aseguró que “nos encontramos ante la disyuntiva de conducir estos cambios o reaccionar ante ellos”, expresó.

La también coordinadora del PRD en la Asamblea, en su mensaje durante el informe de labores del gobernante local, consideró que esta Legislatura capitalina podría ser la que marque el modelo a seguir.

Señaló que es necesario establecer una mejor relación entre gobierno, fuerzas políticas y sociedad, “donde demostraremos que hay alternativas para tener un consenso básico en el combate a la pobreza.

“Para nosotros no puede ser opción lanzar a la calle a miles de trabajadores justificando reducción de gastos, ni aumentar

impuestos para tapar hoyos fiscales”, resaltó la diputada.

## Temas prioritarios

Alejandra Barrales afirmó que la problemática de la ciudad debe atenderse a través de cuatro ejes principales: reactivación económica y generación de empleos; política social ante la crisis; desarrollo sustentable y gestión integral del agua; seguridad y procuración de justicia.

Propuso elaborar un diagnóstico de cada uno de estos ejes y construir propuestas que se traduzcan en una agenda legislativa y en acciones de gobierno.

Ante el castigo financiero al que ha sido sometido el Distrito Federal, la presidenta de la Mesa Directiva se pronunció a favor

de defender por todas las vías políticas y jurídicas los recursos que le corresponden a la ciudad de México.

Exhortó a los legisladores federales a reconocer el papel que juega la capital del país en el desarrollo político, económico y social de la República mexicana, y a los diputados locales a superar las diferencias para distinguirse por las coincidencias.

Señaló que hoy como en la Independencia y la Revolución Mexicana se repiten las mismas condiciones de pobreza extrema, desempleo creciente, desigualdad social, escasez de agua, epidemias y violencia, detonadores de estallidos sociales.

Por ello, aseguró que “estamos obligados a actuar y a asumir la responsabilidad que a cada uno corresponde... para realizar los cambios necesarios sin que nos cueste más vidas”.

Por su parte, el diputado perredista Leonel Luna señaló que a diferencia de lo que ocurre a nivel federal, el mandatario capitalino acudió de manera personal y de frente a la representación popular del DF para informar sobre el estado de su administración y escuchar las diferentes posiciones políticas.

Aseguró que los recortes presupuestales impactarán a la población con menores ingresos, así como a la construcción de la línea 12 del Metro.

“Para nosotros no puede ser opción lanzar a la calle a miles de trabajadores justificando reducción de gastos, ni aumentar impuestos para tapar hoyos fiscales”



Alejandra Barrales, coordinadora del PRD en la Asamblea del DF





ALMA RODRIGUEZ / EL UNIVERSAL

**DOCUMENTO.** El jefe de Gobierno entregó el informe por escrito a la perredista Alejandra Barrales



PEDRO MIERA / EL UNIVERSAL

**"PASARELA".** Sobre la calle Allende se apostaron grupos de personas que protestaban contra el jefe de Gobierno, lo mismo que algunos que lo apoyaban